



LES ENFANTS DE LA MER

Cette œuvre empreinte d'écologie, de fantastique et de psychédéisme est sans aucun doute la plus belle animation japonaise que l'on vous présente dans le cadre de cette édition d'Anima

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Ayumu Watanabe

Interprété par:

Distributeur:

Folioscope

Langue: **Japonais**

Pays d'origine:

Japon

Année: **2018**

Durée: **1 h 51**

Version:

**Version originale
sous-titrée en français**

Date de sortie:

00/00/00

Ruka, jeune lycéenne, vit avec sa mère. Elle se consacre à sa passion, le handball. Hélas, elle se fait injustement exclure de son équipe le premier jour des vacances. Furieuse, elle décide de rendre visite à son père à l'aquarium où il travaille. Elle y rencontre Umi, qui semble avoir le don de communiquer avec les animaux marins, et son frère, Sora. Ces derniers ont été élevés à la mer par des dugongs et, comme elle, ils entendent les mêmes appels étranges. Ruka est fascinée. Un soir, des événements surnaturels se produisent...

Le dessin est précis, les décors fourmillent de détails. Mais c'est surtout l'esthétique de l'eau, des fonds marins, d'un bleu profond, qui envoûte le regard. Les couleurs soutenues, contrastées, toujours harmonieuses, par moment explosives, sont d'une éblouissante beauté !

Le scénario philosophique et métaphysique est certes un peu complexe, mais nous lui pardonnons volontiers tant l'animation est extraordinaire et vraiment à découvrir sur grand écran ! Un film de festival, unique en son genre.

